

Kami terus berlari dalam Iman

“Tetapi tanpa iman tidak mungkin orang berkenan kepada Allah. Sebab barangsiapa berpaling kepada Allah, ia harus percaya bahwa Allah ada, dan bahwa Allah memberi upah kepada orang yang sungguh-sungguh mencari Dia.” (Ibrani 11:6).

Banyak dari saudara sedang berlari dalam iman selama beberapa tahun, sepuluh tahun, atau mungkin lebih dari dua puluh tahun. Melalui pemuridan pribadi kamu harus bisa mengontrol dirimu untuk kerajaan Allah. Pada saat teman-temanmu orang dunia atau teman-teman kuliahmu mempengaruhi saudara terhadap keinginan-keinginan duniawi, kamu lebih baik datang ke gereja dan membantu pelayanan secara sukarela dan meluangkan waktumu untuk menginjili dan berkunjung ke jemaat. Dari pada menghabiskan waktumu dengan sia-sia sebaiknya engkau lebih banyak mempersembahkan waktumu untuk Tuhan.

Di Alkitab kita dapat melihat pahlawan-pahlawan iman yang mendedikasikan hal-hal yang sangat berharga dengan sukacita. Bahkan mereka dapat bertahan dalam penganiayaan yang sadis, siksaan dan bahkan mati martir. Itu karena mereka benar-benar percaya kepada Allah yang hidup sang pencipta yang akan memberikan kembali kemuliaan dan upah mereka di sorga menurut perbuatan mereka. Seperti apa yang mereka percayai akan menerima kemuliaan sebagai tambahan dari kehidupan yang kekal.

Allah juga ingin memberikan kepada barangsiapa yang bertindak dengan iman sorga dan kehidupan yang kekal. Sekarang, saya akan membahas mengenai tiga aspek dari jenis berkat yang diberikan Tuhan kepada mereka yang terus berlari dalam iman.

Pertama, Mereka Menerima Berkat Rohani dan Berkat Materi

Pada waktu engkau menerima Tuhan dan menerima Roh Kudus kamu akan mengasihi Tuhan. Jika engkau mengasihi Tuhan kamu akan mau menuruti kehendakNya.

Sebelum saya berjumpa dengan Tuhan, saya menderita berbagai macam penyakit selama 7 tahun. Saya ditinggalkan semua keluarga saya. Saya tinggal menunggu waktu kematian saya. Kemudian Tuhan datang kepada saya dan menyembuhkan segala penyakit saya. Pada saat saya berjumpa dengan Tuhan pertama kali, ucapan syukur dan kasih saya kepada Tuhan tidak bisa diungkapkan dengan kata-kata. Semenjak itu, Tuhan adalah segalanya bagi saya. Saya hanya mau hidup untuk Tuhan. Saya ingin tahu lebih banyak tentang Tuhan dan saya mau belajar dengan sungguh-sungguh dan ingin taat pada kehendak-Nya.

Saya merindukan firman Tuhan dan belajar terus setiap kali saya menghadiri acara KKR. Saya menaati setiap Firman yang sudah saya pelajari. Jika seandainya saya tidak bisa taat saya menuliskan di dalam buku dan saya terus berseru dalam doa sumpai bisa melakukannya.

Semenjak saya mencoba untuk taat, jiwa saya semakin bahagia, dan segala sesuatu berjalan dengan baik, dan jawaban



Senior Pastor Dr. Jaerock Lee

terhadap semua doa sayapun saya terima. Karena saya mengalami hal itu untuk pertama kali saya juga berpikir untuk taat terhadap Firman yang lain selalu harus dengan iman. Hasilnya orang percaya yang berpegang pada hukum-hukum Tuhan sekarang memiliki banyak kesaksian dan juga menerima berkat finansial, berkat kesembuhan, berkat pekerjaan dan rumah, menerima jawaban atas berbagai macam keinginan hati mereka.

Untuk menguatkan imanmu, engkau harus mematuhi perintah Allah sampai 100%. Kemudian Allah akan menunjukkan betapa Allah sangat mengasihimu dan akan memberikan berkat utukmu. Kamu juga bisa menyaksikan setiap hari tentang pertolongan Tuhan yang telah menjawab kerinduannmu bahkan yang tersembunyi dan juga membuat hal-hal yang mustahil menjadi mungkin.

Kedua, Mereka Memiliki Pengharapan akan Sorga.

Bagi mereka yang memiliki iman jangan memandang kepada harta dan keinginan duniawi karena mereka telah mengetahui mana harta yang sesungguhnya. Mereka tidak menginvestasikan waktu mereka terhadap kekayaan duniawi dan penghormatan dan memenuhi keinginan diri mereka. Melainkan mereka menginvestasikan kepada hal-hal di sorgawi yang menghasilkan pahala. Sekalipun engkau menikmati banyak kegembiraan atau banyak hal-hal baik selama engkau hidup di dunia yang singkat ini, itu hanya sekedar seperti mimpi pada saat semua berakhir. Sama seperti pasir yang tersapu dipantai yang tidak meninggalkan jejak akibat ombak, tidak akan meninggalkan sesuatu seberat apapun banyaknya hartamu.

Sekalipun Allah memerintahkan kita untuk meninggalkan segala dosa dan kamu tahu bahwa kamu harus menanggalkan

itu, apakah ada dosa yang kamu pikirkan sangat susah untuk ditinggalkan itu karena kamu menganggapnya itu sangat berharga. Atau seseorang mungkin berpikir, “saya ini masih muda saya mau menikmati masa muda saya dengan bahagia.” Pikirkanlah mengenai pilihan mana yang paling bijaksana diantara hidup di dunia yang sementara atau hidup kekal disorga. Kebahagiaan terbesar, sukacita, kemuliaan serta keindahan yang tidak mungkin terungkapkan oleh manusia menurut manusia akan terus bertahan sampai sorga yang kekal.

Semakin bertumbuh imanmu, pengharapanmu akan sorga akan semakin besar juga. Kamu akan mengerti betapa sia-sianya keinginan-keinginan duniawi ini, kamu mulai akan membenci hal-hal yang ada di dalam hatimu yang berhubungan dengan dosa dan kegelapan. Barangsiapa yang hidup dengan iman yang demikian akan merasakan sukacita sorga sekalipun masih dalam dunia ini seperti yang tertulis dari Lukas 17:21. Kamu menerima yang engkau minta, kamu berkelimpahan, sehingga mulutmu penuh dengan puji-pujian dan kesaksian

Ketiga, Mereka akan Menerima Upah di Sorga

Apapun yang kamu kerjakan untuk Tuhan didunia ini akan kembali diberikan kepadamu sebagai upah di sorga. Doa dan permohonan untuk kerajaan Allah; usaha dalam menginjili untuk membawa jiwa; pekerjaan sukarela, pemberian dana pembangunan dan pekerjaan misi; atau bahkan memungut sampah yang berserakan disekitar gereja, Allah tidak pernah melupakan semua itu.

Jadi yang harus kamu ingat sekali lagi yaitu untuk menguduskan hatimu. Membuang segala dosa menyunatkan hati dan itu akan berhubungan dengan upahmu. Tetapi menurut seberapa engkau menyunatkan hatimu, dimensi dari upah yang diberikan akan sangat berbeda, sekalipun engkau mengerjakan pekerjaan yang sama kemuliaan setiap batu permata yang ada di sorga berbeda dan aroma dari hati setiap orang dalam mengerjakan tugasnya berbeda. Ketika aroma yang berbeda maka buah yang dihasilkannya akan berbeda. Juga jika engkau mengerjakan sesuatu untuk Tuhan dalam pertengkaran itu tidak akan ada upahnya karena pekerjaan itu engkau tidak lakukan dengan iman.

Oleh karena itu, Saya berharap lebih rajinlah menguduskan hatimu dan lebih setia dalam iman dengan memandang ke atas akan upah yang Tuhan siapkan. Waktu yang Tuhan berikan bagimu di dunia ini tidaklah panjang kamu harus terus berlari dan berjuang dalam iman, dan saya mendorong saudara berlari lebih keras lagi tanpa memikirkan istirahat.

Saya berdoa dalam nama Yesus bahwa dengan melakukan demikian kamu akan mengakhiri dengan baik perjuangan ini dan menaikkan segala pujian dan ucapan syukur untuk selamanya di rumahmu di Yerusalem baru.

Berita Manmin

NO. 36 18 SEPTEMBER 2011

“Ibadah Gereja Manmin, Doa, dan Pujian sungguh Luarbiasa!”

Pendeta dari Srilangka dan Pakistan untuk Pertamakalinya Menyaksikan Secara Langsung Pelayanan Manmin.

Pendeta dari Srilangka dan Pakistan berkunjung ke Gereja Manmin Pusat pada tanggal 28 Juli sampai 15 Agustus, mereka ingin mempelajari pelayanan gembala senior Pastor Jaerock Lee. Mereka berkata, “Sangat beruntung dapat melihat pekerjaan kuasa Allah melalui Dr. Jaerock Lee dan dapat mereka lihat secara langsung kuasa Allah, tanda mujizat dan juga tanda-tanda heran seperti yang mereka pernah dengarkan.”

Ada tiga Pendeta dari Srilangka: Pendeta Nishan Cooray dari Gereja Manmin Kolombo; Pendeta Patrick Lawrence dari VICAR, Gereja Santo Lukas dan Pendeta Angelo Pinto dari Gereja Wattala Foursquare. Ada juga Pendeta dari Pakistan Pendeta Dr. Samson Jacob, Ketua Komisi Gereja Internasional.

Para Pendeta dari Srilangka adalah Tim yang mendukung seminar hamba-hamba Tuhan dan KKR kesembuhan yang diadakan Pendeta Taesik Gil di Kolombo, Srilangka pada bulan April dan September tahun 2010 lalu dan juga pada bulan Mei 2011. Mereka sangat terkesan melalui Injil kekudusan yang telah mengubah hati banyak jiwa-jiwa dan kuasa Allah dinyatakan melalui doa sapatangan yang telah didoakan



Dari kiri, Pendeta Joseph Han dari Gereja Manmin Chennai India; Pendeta Dr. Samson Jacob dari Pakistan, Pendeta Senior Dr. Jaerock Lee, Pendeta Nishan Cooray, Pendeta Patrick Lawrence, dan Pendeta Angelo Pinto dari Srilangka.

Dr. Jaerock Lee (Kis.19:11-12).

Pada tanggal 14 Agustus para Pendeta bertemu dengan Dr. Lee. Mereka menyampaikan isi hati orang-orang di Srilangka yang menginginkan kiranya diadakan KKR melalui Dr. Jaerock Lee disana setelah mereka menyaksikan video mengenai “Kuasa Allah ke-6”. Banyak gereja telah mendaftarkan diri menjadi cabang gereja Manmin dan jumlah gereja yang mau bergabung serta

bekerjasama dengan Manmin bertambah. Lalu mereka meminta Dr. Jaerock Lee berdoa buat jiwa-jiwa yang di Srilangka. Mereka menghadiri ibadah raya Minggu, doa semalam suntuk, ibadah Rabu tengah minggu dan doa Daniel, dan juga mereka mengikuti retreat musim panas untuk pria dan wanita. Mereka juga sempat berkunjung ke sumur sumber air Moan. Mereka juga melihat kesekitar kantor gereja

bagian misi luar negeri termasuk juga mereka membantu Pastor Jaerock Lee untuk mencetak buku-buku dalam bahasa mereka dan juga ingin memberitakan pelayanan Injil kekudusan melalui media dan literatur. Mereka muncul di program Manmin TV, “Kristen Saat Ini” mereka berbagi kesaksian yang mengatakan bahwa pelayanan Manmin sangat rohani dan sangat menguatkan para pendeta dan

orang percaya di Srilangka.

Pdt. Patrick Lawrence dari VICAR, dari Gereja Santo Lukas dalam petikannya mengatakan, “Ibadah Manmin, doa dan pujiannya sangat luarbiasa. Saya merasakan kehadiran Tuhan melalui ibadah dan juga mengalami sukacita saat pujian. Saya sangat tersentuh melalui hamba-hamba Tuhan di Manmin dan jemaatnya yang berdoa terus menerus.”

Pdt. Angelo Pinto mengatakan, “Gereja Manmin sungguh sangat terorganisir dan juga mempunyai tim kerja yang baik dalam jemaat. Saya merasakan kasih Allah saat mereka melayani kami dengan hati yang sungguh-sungguh. Saya mengambil beberapa video saat ibadah, koor, tari dan persembahan pujian, dan juga saat retreat musim panas. Saya ingin menggunakan apa yang saya pelajari ini dan ingin mempraktekkannya di gereja saya.”

Jumlah penduduk Srilangka kira-kira 20 Juta. Lebih dari 75% mereka beragama Budha dan Muslim. Injil kekudusan dan kuasa Allah telah berulang-ulang diberitakan melalui berita Manmin dalam bahasa Tamil dan Sinhala dan juga buku Dr. Jaerock Lee dalam bahasa Inggris.

“Gelombang Rohani Baru Mengguncangkan Srilangka melalui KKR Kesembuhan”



Pdt. Nishan Cooray

Saya mengenal Gereja Manmin Pusat melalui Pdt. Joseph Han gembala Gereja Manmin Chennai India dan juga dari tim misi yang datang dari Manmin pusat tahun 2007. Setelah itu, saya mulai mendengarmengenal Dr. Jaerock Lee dan melihat pelayanan misi luar negeri ketika saya berkunjung ke gereja Manmin Chennai tahun 2009. Saya sangat tersentuh dan tertarik mengenai semua apa yang saya lihat. Ini sangat membantu dalam pelayan kami. Akhirnya, pada waktu yang tepat,

diadakan untuk pertamakali seminar hamba-hamba Tuhan dan KKR kesembuhan yang diadakan di Kolombo, Srilangka pada bulan April 2010 dengan pembicara Pdt. Taesik Gil (Gereja Manmin Daejeon). Dia menyampaikan mengenai, “Mengapa hanya Yesus juruselamat?” kemudian dia berdoa dengan doa sapatangan. Pada saat itu banyak hamba-hamba Tuhan yang hadir berlutut dan bertobat. Pada KKR tersebut kuasa Allah dan kuasa Roh Kudus bekerja secara luar biasa, roh jahat keluar dan banyak jenis penyakit disembuhkan.

Seminar hamba-hamba Tuhan yang ke-2 dan KKR kesembuhan yang diadakan pada Bulan September 2010 di Kolombo dan Ingriya Srilangka adalah karena

permintaan pendeta-pendeta lokal. 300 hamba-hamba Tuhan dan para pelayan dari 77 denominasi serta organisasi yang berbeda datang. Banyak dari mereka disembuhkan dari berbagai macam penyakit dan mereka memuliakan Tuhan. Mereka mendaftarkan diri menjadi cabang gereja Manmin dan juga gereja mitra. Saya dapat melihat kesatuan hati diantara mereka.

KKR doa kesembuhan yang ke-3 diadakan di Hall Roddolugama Community, Wattala Hendala Provinsial, Hotel Ramada Kolombo, Hall Horana Town pada bulan Mei 2011. Pekerjaan kuasa Roh Kudus sangat nyata sehingga banyak dari orang muslim dan orang budha bertobat dan menerima Yesus sebagai

Juruselamat pribadi.

Allah mencurahkan kasih karunia yang besar dalam hidup saya. Istri saya jatuh dan mengalami pendarahan otak kemudian dia dioperasi untuk mengeluarkan gumpalan darah. Kemudian dokter berkata bahwa kesempatan untuk bisa dipulihkan kurang dari 10% atau mungkin dia malah akan menjadi koma atau menjadi lumpuh dari sekarang hingga sisa akhir hidupnya. Saya mengirimkan foto ke Dr. Jaerock Lee untuk didoakan selama dua kali. Kemudian istri saya perlahan-lahan pulih. Dia keluar dari rumah sakit dan sekarang dia sudah sembuh total.

Saya menaikkan syukur dan memberi kemuliaan bagi Tuhan karena mengijinkan saya mengenal pelayanan Manmin.

Surprise!

Lihat Foto yang diambil anggota Manmin dengan Handphone pada waktu retreat musim panas tahun 2011
Lihat ke bermacam-macam gambar yang tersembunyi dibalik indahnya cahaya tidakkah mereka begitu indah?

Kontak Informasi

Jika saudara ingin berlangganan “Berita Manmin” hubungi kami lewat email.
js_01_ev@yahoo.com
peter-7700@hotmail.com

Pengakuan Iman

1. Gereja Manmin percaya bahwa Alkitab telah ditulis melalui inspirasi dari Allah dan Firman Allah yang benar tanpa kesalahan.
2. Gereja Manmin percaya pada Allah Tritunggal-Alah Bapa, Allah Anak, Allah Roh Kudus-keberadaan-Nya adalah satu dan bekerja bersamaan.
3. Gereja Manmin percaya bahwa hanya melalui darah Yesus Kristus dosa kita diampuni.
4. Gereja Manmin percaya pada kebangkitan Yesus Kristus, kenaikan, dan kedatangan yang kedua kali, dan surga yang kekal.
5. Jemaat Gereja Manmin percaya dan mengakui “Pengakuan Iman Rasuli” setiap kali berkumpul mengucapkan secara bersama-sama.

Indonesian

Berita Manmin
Ditotok Oleh Gereja Pusat Manmin

Alamat: 235-3, Guro-Dong3, Guro-Gu, Seoul, Korea (152-848)
Telp: 82-2-819-7047 Fax: 82-2-819-7048
Website: www.manmin.org/indonesian
Email: js_01_ev@yahoo.com

Penerbit: Dr. Jaerock Lee
Ketua Pengedit: Geumsum Vin